

L'Orangerie



L'Orangerie est un bâtiment dans le nord du parc du château de Sanssouci et abrite de plantes tropicales. C'est Frédéric-Guillaume IV, roi de la Prusse, qui a fait construire l'Orangerie.



C'est un oranger!

Maintenant, nous jouons un petit jeu! Tu joues parfois le jeu „Je vois quelque chose que tu ne vois pas“ avec tes amis.
Maintenant, nous allons te décrire une plante exotique et comme un détective tu dois trouver la plante à l'Orangerie.
Commençons!!!

Nous achetons des oranges dans le supermarché parce qu'en réalité les oranges ne poussent pas en Allemagne. Les oranges sont des fruits tropicaux que tu trouves dans les pays très chauds. C'est pourquoit n'as pas d' oranges dans ton jardin. Ce n'est pas grave parce que tu peux les acheter au supermarché.



Est-ce que tu sais qu'il y a beaucoup de palmiers aussi? Tu te sens comme sur la plage. C'est fantastique! Les plantes tropicales sont super!



Nous voyons quelque chose que tu ne vois pas. C'est un arbre avec beaucoup de feuilles vertes. Sur les branches de l'arbre sont des petites boules orange. Peut-être ce sont des fruits tropicales. Est-ce que tu connais un arbre avec des fruits orange à l'Orangerie? Est-ce que tu as trouvé cet arbre?